2022年第1437号

大阪府歯科保険医協会発行人 和田 武大阪市浪速区幸町1-2-33電話(06)6568-7731(代表) http://osk-hook.org/

● 定価·年間10,000円 月1,000円 ● 1977年5月23日第三種郵便物認可

中止を求める署名で、職場の

75歳以上の窓口負担2倍化

てくれたのです。

同僚に呼びかけて署名を集め

緒に署名用紙が送られてく

これまで、協会から新聞と

ることは間違いありません。

さんにとって大きな負担とな

窓口負担の2倍化は、患者

思い、細々と署名を集めてき

題をあらわしているのだと思

費窓口負担2倍化の深刻な問 署名の思わぬ広がりも、医療

## 座

医療を大阪連絡会」の

ど、親のこともある。

てきたるわ。任せといて」と

いって後日、署名をもってき

署名を呼びかけると、「集め

を知らせると、ほとんどの方 絡めて窓口負担が増えること

が署名してくれます。

名を気軽に呼びかけていま

く、高額療養費の問題なども

当院は高齢の患者さんが多

医院で署名に取り組む時

治療費の精算の時に、署

す。今回も、いつものように

自分は対象ではないけ

性について、口腔の健康 示す歯と口の健康の重要

思いを語ってくれました。そ

が初めての経験ですので、こ

取り組んできました

れまでにない喜びを感じてい

てくれた患者さんがその時の

4視点をふまえ、決議が

市民講座では、国際的

要性を述べる。

格差などを研究する 相田

市 民 講

## 世界が認めた歯の大切さ ~日本人の歯と口の現実~

10月23日(日) 10:30~12:30 M&Dホール+Zoom

> 決議」が2021年5 、世界的に重要な保健 口腔の健康に関する

健康推進歯学分野 東京医科歯科大学

険でよい歯科医療を大阪連絡会」は、10月23日、

協会など歯科医療関係者と患者らでつくる「保

M&Dホールで「世界が認めた歯の大切さ~日本

八の歯と口の現実~」と題し、市民講座を開く。

の高い有病率や他の全身 れた。決議は、口腔疾患 た上で、口腔保健の重 急との関連性などを指 74回保健総会で採決さ 健康格差に影響すると 今号に申込用紙 同封

世界が認めた 歯の大切さ

連絡会の活動報告や活動 方針を確認する。 チラシを同封する。

、保健機関(WHO)の 問について<br />
議論する世

> 31)まで。今号に案内 問い合わせは、協会 -6568<del>-77</del>

総会記念講演・市民講座

く参加を募っている。参加費は無料。

相田潤氏。協会は会員・スタッフ、

健康格差などを研究する、東京医科歯科大学教授

公衆衛生学や社会疫学を専門に、口腔の

あいだ・じゅん

2003年北海道大学歯学部卒業、04年国立保健医



月**23** ~12:30

コチラからも申し込みは

の原則義務化に抗議し撤 長はオンライン資格確認

談話は、厚労省が20

け、協会の江原豊政策部 の改定を示したことを受 担当規則等の省令・告示 僚機関に義務付ける寮養 イン資格確認の導入を医 厚労省が5日、オンラ

回を求める談話を5日に

ら問題はないにもかかわ

とについては、「健康保

対象とすると言及したこ

めぐっては、12月の中医

オンライン資格確認を

協会は、

月

の普及状況

再検討

だけ野党に与えない狙い

めぐる議論の場をできる

え、旧統一教会の問題を

い医療機関などに、療養 担当規則違反として指導

厚労省が、導入できな

険証による資格確認に何

る。オンライン資格確認

協総会が大きな山場とな

検討を呼び について、

掛けている。

急がず慎重な システム導入

に関する8月10日の答申

厚労省

について、現在、運用し

療科学院専門課程修了、07年北海道大学大学院歯 学研究科博士課程修了、同年東北大学大学院歯学研 究科助教、10年University College London客員 研究員、11年より宮城県保健福祉部参与(兼務)、 14年東北大学教授を経て20年より現職。専門は公

が続出する」と強調す

対応できない医療機関

す重大な問題」であると 療提供体制に影響を及ぼ た義務化は、「地域の医

認の導入は

任意を原則と

は、

求めているが、政府・与

は臨時国会の早期召集を

円を進呈

するのが当

然である」と

安倍元首相の国葬に加 する案が浮上している。 党内では10月上旬に召集

し、「オンライン資格確

るのは不可能と述べ、 関に同システムを導入す 年足らずで全ての医療機 にも満たないと指摘。 ている歯科診療所が2割

医療機関の声を無視し

(西成区)

騰や年金引き下げなど、高齢 なものになるのではないでし 負担が2倍化されれば、生活 はますます困窮し、受診控え くなっています。医療費窓口 者の暮らしはただでさえ苦し による健康悪化の影響は深刻 コロナ禍のもとで、物価高 ことは必至です。患者はもち 関にとっても、患者さんへの 収めると言いますが、医療機 額を1カ月間で最大3千円に 置〟として、窓口負担の増加 説明など手間が大きく増える

個人情報を気にする方も多 で署名をお願いしています。 当院では、待ち時間に受付

えないように工夫していま といってくれる方もいます。 って、他の方の個人情報が見 ことを考えてくれる先生だ」 ってくださり、中には「患者の 、。 ほとんどの方が快く協力 政府は2倍化の『配慮措

# ご返信ください お手もとの署名

ら協会までお送りください。 り組んでいます。お手もとに め、9月末まで 署名済みの用紙 窓口負担増 を阻止するた がありました 署名運動に取

ろん、医療者にとっても『配

患者や医療機関に負担を押 とは名ばかりです。

### 求人情報の更新

協会ホームページの求人情報 を9月15日に更新しました。 **URL** 

http://osk-hok.org/job/

# 強く

止めなければいけません。こ り強く署名に取 なるようにという想いで、粘 の署名で少しで 2倍化はなんとしてでも食い し付ける75歳以上の窓口負担 たいと思います。 も社会がよく い組んでいき

き、国民に説明するよう る。まずは臨時国会を開 障の拡充に使うべきであ らしを守るため、社会保 国葬に使う費用がある

月とする義務化の導入期

義務化撤回署名

9/5付に同封

・附帯意見では、来年4

なら、国民のいのちと暮 りを推進。アベノミクス 強行で、戦争する国づく の憲法解釈を覆して集団 期間や様々な分野で歴史 があるのだろう。 で格差と貧困を拡大させ 的自衛権の行使を容認す と、実施の理由を説明し は、歴代最長の首相在任 た人物でもある。 る閣議決定や安保法制の か。安倍氏は、歴代政府 な評価ではないだろう ている。あまりに一面的 に残る業績を残したなど 国葬について岸田首相

ちと暮らしに直結するコ 歯界

ている。いの 題は、山積し 審議すべき問

江原政策部長談話

義務化撤

回

を

未入会の先生を ご紹介ください

11月末までに紹介により未

紹介者にクオカード3千

入会の先生が入会した場合

(06-6568-7731) まで

※詳細は事務局・西野

の対策が急がれる。野党 ロナ第7波や物価高騰へ

改定療担規則を告示

ライン資格

認